
 

Chers diocésains, chers prêtres, chers diacres, chers religieux, religieuses, consacrés,  

 

Vous l’apprenez par les médias, ce mardi 10 novembre 2020, je suis nommé évêque du diocèse 

de Bayeux-Lisieux. Accueillir l’ancien évêque de Séez devient pour vous une tradition ! Je 

reçois ce choix du pape François comme une grâce, je le reçois dans l’obéissance de la foi. Les 

liens entre les diocèses de Séez et de Bayeux-Lisieux font que je n’arrive pas en terre inconnue. 

Je mesure combien c’est à la fois un atout, mais peut-être aussi une limite. Dans les années qui 

viennent un renforcement des liens au niveau de la Province me semble une priorité.  

 

Je tiens à vous dire ma joie d’être choisi pour vous servir. Nous allons ensemble chercher, dans 

la communion diocésaine, comment toujours mieux nous mettre au service du Seigneur qui 

nous envoie en mission dans ce département du Calvados. Ce chemin qui me conduit de Sées à 

Bayeux, une autre l’a accompli d’Alençon à Lisieux. Je reçois cela comme une grâce et je 

demande à Sainte Thérèse sa prière. Je prie aussi avec vous pour la béatification de sa sœur 

Léonie. C’est le pèlerinage de la foi qui continue pour chacun.  

 

Dans la joie de nous retrouver prochainement pour faire connaissance, même si les conditions 

sanitaires actuelles rendent difficile toute planification, je me confie à votre prière et je vous 

assure déjà de la mienne. Je vous invite à confier cette étape à la Vierge Marie.   

 

+ Jacques Habert 

Evêque nommé de Bayeux-Lisieux 


